



## Dice la UNAM ser responsable en manejo de recursos públicos

POR PATRICIA RAMÍREZ

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) aseguró que esta casa de estudios ha sido responsable en el manejo de los recursos públicos y subrayó que se entregan cuentas puntuales del destino de estos recursos. "Es un ejercicio de responsabilidad social y de compromiso con la transparencia", señaló.

El rector, acompañado de la junta de patronos de la Universidad, entregó ayer la Cuenta Anual 2021 de la UNAM a la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados.

Graue Wiechers expuso que dos terceras partes de los recursos de la UNAM son destinados a docencia y en 2021 permitieron atender una matrícula de casi 367 mil estudiantes -desde bachillerato hasta posgrado, quienes junto con los docentes transitaron a la educación a distancia al otorgarles decenas de miles de becas de conectividad, módems, tabletas y computadoras.

Respecto a la investigación, recalcó, la Universidad genera más de la tercera parte de la producción científica nacional y opera servicios como el Sismológico Nacional, la Biblioteca y la Hemeroteca nacionales, entre otros.

Además, la investigación se volcó a la solución de los problemas que como nación enfrentamos a causa de la COVID-19, ya sea mediante vacunas, biosensores e insumos de diversa índole para los sectores de salud, económico y social. En extensión de la cultura se realizaron seis mil 700 distintas actividades, con una audiencia de más de dos millones de asistentes presenciales y a distancia.



La UNAM entrega cuentas puntuales a las autoridades.